

Glücksritter in Weihnachtsstimmung

Ganz schön viel los war am Wochenende in der Volksbankmesse: Die Lebenshilfe Zollernalb hatte zur Familienmesse eingeladen. Bummeln, Plauschen, Lose kaufen war angesagt.

■ Von Ben Mattes

BALINGEN. Die ersten Weihnachtsgeschenke sind gesichert: An vielen Ständen in der Halle gab es Selbstgemachtes – vom Adventskranz über „Kuchen im Glas“ bis hin zu Kosmetiktaschen, die aus ausrangierten Werbebanneren genäht wurden.

Das Motto der Messe lautet traditionell „gemeinsam stark“

Traditionell lockt die Familienmesse ganze Familien auf das Messegelände. Hier treffen sich Menschen mit und ohne Behinderung, essen gemeinsam, spielen gemeinsam, bummeln und basteln gemeinsam. Kein Wunder, lautet das Motto des Events, das die Lebenshilfe Zollernalb alle zwei Jahre auf die Beine stellt, doch „gemeinsam stark“.

Stark war vor allem der Besucherandrang. Die Gäste konnten sich am Samstag und Sonntag schon ein bisschen auf Weihnachten einstimmen. Vor dem Eingang wurden Jung und Alt von einem Spalier aus Misteln begrüßt.

Waffeln, Glühwein und Punsch zaubern schon Weihnachtsstimmung

Auf dem Freigelände ließen Hütten schon fast Weihnachtsmarktstimmung aufkommen: es gab Waffeln, Glühwein oder auch Punsch.

Glücksritter waren auch jede Menge unterwegs. Die Helfer der Lebenshilfe verkauften eimerweise Lose. Und die begehrten Glückskaffeepackungen und Glücks-Engel fanden ebenfalls viele Abnehmer. Diese können mit den auf den Ver-



Gemeinsam gibt es bei der Familienmesse der Lebenshilfe viel zu entdecken.

Foto: Ben Mattes

packungen aufgedruckten Gewinnnummern das ganz große Los ziehen. Beim Glückskaffee winkt als Hauptgewinn ein Fiat Panda Hybrid, bei der Engel-Aktion ist ein Opel Corsa der Jackpot.

Langeweile kam auf keinen Fall auf, die Unterstützer der Messe hatten sich jede Menge einfallen lassen. Am Stand der Mössinger Fürstensteinschule etwa konnten Nistkästen aus Holz gebaut werden. Das Kinder- und Jugendbüro Balingen war mit dem Spielmobil ange-reist. Wer Lust hatte, konnte Stofftaschen bemalen oder aus

vorgefertigten Holzteilen nerschaftlich verbundenen Mitveranstaltern unterstützt wird. Darunter sind Krankenkassen sowie Schulen, Vereine und gemeinnützige Akteure



Hier wird gewerkelt.

Foto: Mattes

und auch Medien wie etwa die Tageszeitung Schwarzwälder Bote.

Eng verbunden mit der Lebenshilfe ist der HBW. Traditionell werden die Autos bei den Glücks-Gewinnaktionen von dessen Spielern ausgelost. Bei der Messe standen die Handballer bereit, um Autogramme zu geben. Mit der „Familie Zollernalb“ möchte die Lebenshilfe – so Geschäftsführer Holger Klein – ein Zeichen setzen, gemeinsam stark zu sein. Der Zollernalbkreis werde noch attraktiver, wenn Kooperationen lokal gelängen.

Heiße Rhythmen in einer kühlen Kirche

Chor und Zuhörer ließen sich von der defekten Heizung in der Heilig-Geist-Kirche nicht bremsen. Im Gegenteil, der Funke sprang schnell über und entfachte ein Freudenfeuer auf beiden Seiten.

■ Von Meike Hürster

BALINGEN. Der Gospelchor Voices, Hearts and Souls Balingen unter der Leitung von Jandalyne R. Abernathy bot seinen Zuhörern kürzlich in der gut gefüllten Heilig-Geist-Kirche ein beeindruckendes Programm.

Die Moderation des Abends übernahm Karin Wenzig-Luck, die charmant die Lieder annoderte und den Zuhörern dabei half, sich auf die Texte einzustimmen.

Am Ende waren alte, aber auch neu gewonnene Fans begeistert und freuen sich schon jetzt auf die nächsten Auftritte

Los ging's mit dem Psalm 150, der „alles was Atem hat“ zum Lob des Herrn aufruft. Dass der Chor Freude am Singen hatte, war jedem ins Gesicht geschrieben. Auch die Zuhörer ließen sich davon anstecken. Armin Glatz, der die gro-



Die kühle Kirche verwandelt sich dank der strahlenden Stimmen und der mitreißenden Melodien in einen Ort der Wärme. Foto: Willy Schreiber

ße Bandbreite seiner Tenorstimme unter Beweis stellte, feuerte beim Stück „I Won't Go Back“ die Zuhörer weiter an.

Anja Krämer, neue Solistin bei Voices, Hearts and Souls, begeisterte mit ihrer kraftvollen und melodischen Stimme bei „Faithful To The End“ und riss die Zuhörer auch in der zweiten Hälfte mit dem Lied „Sing A New Song“ sichtlich mit. Händels „Halleluja“, rhythmisch

neu interpretiert, rundete das Programm ab und zeigte die Vielseitigkeit des Chores, der zusammen mit Wolfgang Fischer und Band für einen klangvollen Abend sorgte.

Viel Beifall war die Folge, teils gab es Standing Ovationen, was mit der Zugabe, dem Lied „Amen“ zum Mitsingen, belohnt wurde. Die kühle Kirche verwandelte sich dank der strahlenden Stimmen und der

mitreißenden Melodien in einen Ort der Wärme und Freude.

Am Ende waren alte, aber auch neu gewonnene Fans begeistert und freuen sich schon jetzt auf die nächsten Auftritte von Voices, Hearts and Souls am 30. November auf der Plaza zur Eröffnung des Balingener Christkindles Markt, gefolgt von einem Weihnachtskonzert in der Stadtkirche am 1. De-

zember. Erwähnenswert ist, dass jeder, der Lust am Singen hat, dazu eingeladen ist, beim neugegründeten Projektchor von Voices, Hearts and Souls mitzusingen. Es wird auf das große Jubiläumskonzert in der Stadthalle Balingen, am 25. Mai 2025 geübt. Infos zu diesen und weiteren Veranstaltungen sind auf der Webseite zu finden.

→ www.voices-hearts-souls.de

Frau übersieht Fußgängerin

BALINGEN. Leicht verletzt worden ist eine Fußgängerin bei einem Verkehrsunfall, der sich am Freitagabend in der Ebinger Straße in Balingen zugetragen hat. Die Polizei berichtet wie folgt. Eine 51 Jahre alte Frau war gegen 19.30 Uhr auf dem Gehweg unterwegs. Zeitgleich fuhr eine 37-jährige FahrerIn eines Renault Twingo auf der Ebinger Straße. Als diese mit ihrem Fahrzeug nach rechts auf ein Privatgrundstück einbiegen wollte, übersah sie die Fußgängerin. Die 51-Jährige bemerkte den Pkw und konnte sich zunächst noch an der Motorhaube des Autos abstützen. Im weiteren Verlauf stürzte die Fußgängerin aber rücklings zu Boden und verletzte sich dabei leicht. Sie wurde vom Rettungsdienst vorsorglich in ein Krankenhaus gebracht.

Am beteiligten Auto ist laut Polizeiangaben kein Sachschaden entstanden.

Balingen

Die DRK-Gymnastikgruppen

„Mach mit – Bleib fit“ treffen sich heute von 16.30 bis 17.30 Uhr im DRK-Forum, Henry-Dunant-Straße 1-5.

Gymnastik vom Verein Gymnastik Balingen ist heute ab 19 Uhr in der Gymnasiumsturnhalle.

Im Generationenhaus ist heute ab 14 Uhr Kreativcafé und ab 15 Uhr Elterntreff.

Der DRK-Kleiderladen, Auf dem Graben 13, hat von 14 bis 17 Uhr geöffnet (auch für die Annahme von Bekleidung).

Die Konditionsgymnastik bei der Bergsteigergruppe in der Gymnasiumsturnhalle beginnt um 20 Uhr.

Die Selbsthilfegruppe Morbus Bechterew trifft sich heute um 20 Uhr zur Gymnastik in der Sichel-schulturnhalle.

FROMMERN

DRK-Gymnastik „Mach mit – Bleib fit“ ist heute von 14 bis 15 Uhr im Fronhof.

WEILSTETTEN

Die DRK-Gymnastikgruppen „Mach mit – Bleib fit“ treffen sich heute von 14.30 bis 15.30 Uhr und von 15.45 bis 16.45 Uhr im Vereinshaus.

ZILLHAUSEN

Die DRK-Gymnastikgruppen „Mach mit – Bleib fit“ treffen sich heute von 17 bis 18 Uhr im Baptistengemeindehaus.

Im Notfall

NOTRUFNUMMERN

Polizei: 110
Rettungsleitstelle: 112
Giftnotruf: 0761/19240
Krankentransport: 07433/19222

APOTHEKEN

Friedrich-Apotheke Balingen: Friedrichstraße 17, 07433/90 44 60

Redaktion

Lokalredaktion
Telefon: 07433/90 18 20
E-Mail: redaktionbalingen@schwarzwaelder-bote.de
Anfragen zur **Zustellung:** 0800/780 780 2